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Beitrag von „DerUnser“ vom 25. November 2008 um 12:48

Zitat von bluwe

Hallo
meinte eigentlich eher das der Phaeton wohl über kurz oder lang abgeschafft wird bei

der momentanen Situation,könnte ich mir vorstellen...

eher nicht

geht gerade aufwärts mit den Zulassungszahlen
Qualität setzt sich über lang oder kurz durch

und langsam gehst los mit dem Phaeton
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